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1 健康福祉部 保健・福祉 障がい者（児）福祉 速水

基本施策９の障害者福祉の展開方向２について

各企業に求められる障害者雇用率は1.8%→2％に向上する。企業と

しては、障がい者の就労対策に様々な努力をしている。企業が職場

を確保するための支援策を何らか考えられないか。

障がい者の雇用に対する支援については、主には独立行政法人高齢・障害者雇用支援

機構が支援を担っており、ジョブコーチなどの人的支援、施設設置などハード面の支援制

度があります。

2 健康福祉部 保健・福祉 障がい者（児）福祉 萩原

障がい者の方々に対しての雇用促進について、雇用促進奨励金は

障がい者が対象ではないのか。対象であれば就労機会の拡大や職

場定着を図るための制度的な担保は取れているのではないか。

国・県の制度とは別に市で運用している雇用促進奨励金は、障がい者を雇用していただ

いている企業に対し、助成をするもので、雇用いただいている障がい者の障がいの程度

（重度、中度、軽度）により助成額を定めています。市としては雇用促進奨励金の支給の

ほか、相談支援事業所、ハローワーク、県内の各圏域に設置されている障害者就業・生

活支援センター（尾張北部については春日井市にある社会福祉法人養楽福祉会）、障害

者職業能力開発学校、独立行政法人高齢・障害者雇用支援機構などと連携をとりながら

支援に努めています。

3 健康福祉部 保健・福祉 障がい者（児）福祉 速水

奨励金は承知している。企業として職場の確保ために様々な費用が

発生している。行政としてこの状況を把握してもらい、支援策を是非

検討してもらいたい。

ただ雇ったから企業にお金を払えばいいというだけで本当に障がい

者の雇用が増えるのか？という質問です。

国等の制度のＰＲに努めるとともに、引き続き市単独の制度である雇用促進奨励金を継

続しながら一般就労への支援に努めていきます。

4 健康福祉部 保健・福祉 障がい者（児）福祉 宮脇

速水委員や萩原委員が言われるような施策の選択肢があるのはそ

の通りである。他にもたくさんの選択肢があると思う。色々な選択肢

を比較しなければならない中で、部会では奨励金を支給している企

業の数をまずは核として設定している。行政で引き続き、検討いただ

くということである。ここで全ての選択肢を洗い出し比較するのも現状

はできないので引き続き検討いただき何らかの機会にご報告してい

ただくこととしたい。

－
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5 市長公室 保健・福祉 子育て支援 稲垣

基本施策１３の子育て支援について。合計特殊出生率に対する手段

にそれらしきものが見当たらない。手段にこれを上昇するような項目

をお書き願いたい。例えば、流行の婚活など新しい活動を。

合計特殊出生率は、基本施策の進捗状況を測定するための指標としています。この合計

特殊出生率を上げる手段は、間接的ではありますが、子育て環境を整備するなどの子育

て支援になります。直接的な手段を考えましたが、国も頭を悩ます難しい問題であり、まず

は環境整備を手段としています。

6 教育委員会 文化・スポーツ 文化振興 速水

基本施策１５文化振興について。４ページの一番下の文章で、小牧

の財産でいうと清流亭の藤、常懐荘など、このあたりが文化遺産だと

思っている。せっかく財産があるのだから、これらをカバーしようとし

ているのかしていないのか。今後どのような方向を考えているのか。

ご指摘のとおり、清流亭の藤や常懐荘も広い意味で文化遺産に含まれると考えていま

す。市が所有者となっている小牧山と民間所有の「清流亭の藤」などでは、関わり方は異

なることになると思いますが、今後も歴史的な位置付け、重要性を考慮しながら、文化財

保護審議会や専門家の意見を聞き、適切に保護・保存を図っていきます。

7 教育委員会 文化・スポーツ 文化振興 萩原

文化財として指定されていないものもあり得る中で指標に指定文化

財の数がある。これは文化財の数を増やしていこうということに収斂

されるのかと私は想像している。

・例えば26年度には10件を市として指定していこうという中で藤とか

がどんどん入っていけば恐らくこの手段が達成されるのではないかと

推察される。

・あとは市の方がどのようにお考えになるのかである。

市内にある文化財の調査・研究を進め指定の推進を図ることは、重要なことと考えてお

り、その意味で指定文化財の数はひとつの目安にはなります。しかし、数を増やすことだ

けが目的にはならないように、従来どおり慎重かつ適切な調査・研究・審議を経て、指定

に努めていきます。

8 教育委員会 文化・スポーツ 文化振興 宮脇

小牧山をはじめとするの「はじめ」の意味を教えていただきたい。

この言葉に、清流亭の藤などが入っているという解釈でよいか。

ご指摘のとおりと考えます。
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